

ARNOMED Dry Wipes

Trockene Vliestuchrolle Dry Wipes

Produktbeschreibung Product Description

Trockene Vliestuchrolle zum Tränken in einem passenden Spendersystem (z.B. ARNOMED Spendereimer I Produktnummer: 559) mit einem geeigneten Desinfektionsmittel.

Dry Wipes in combination with a suitable dispenser system (e.g. ARNOMED dispenser bucket I product number: 559) with a suitable disinfectant.

Ausführungen Variations



Artikelbezeichnung Article Description	Box-Inhalt Content	Größe Size	Art.-Nr. REF	EAN EAN	Rollen/VE Packs/PU
Trockene Vliestuchrolle Dry Wipes	70 Stück 70 pcs	28 x 30 cm	555-70	4260597521517	12 Rollen 12 packs
Trockene Vliestuchrolle Dry Wipes	90 Stück 90 pcs	28 x 30 cm	555-90	4260597521531	12 Rollen 12 packs
Trockene Vliestuchrolle Dry Wipes	140 Stück 140 pcs	15 x 30 cm	555-140	4260597521555	12 Rollen 12 packs

Gebrauchsanweisung Instructions For Use

Legen Sie die ARNOMED Dry Wipes in das Spendersystem: ARNOMED Spendereimer für trockene Vliestuchrollen (Art.-Nr. 559). Die trockenen Vliestuchrollen eignen sich in Kombination mit gebrauchsfertigen Flächen- und Schnelldesinfektionsmitteln. Tränken Sie die trockenen Vliestuchrollen mit ca. 1,4 Litern (für 70/ 140 Stk.) bzw. 1,7 Litern (für 90 Stk.) Ihrer gewählten Desinfektionslösung.

Place the ARNOMED Dry Wipes in the dispenser system: ARNOMED dispenser bucket for dry wipes (art. no. 559). The dry wipes are suitable in combination with ready-to-use surface and rapid disinfectants. Soak the dry wipes with 1.4 litres (for 70/140 pieces) | 1.7 litres (for 90 pieces) of your chosen disinfectant solution.



Weitere Anwendungshinweise
Further Instructions For Use

1. Tragen Sie auf dem beiliegenden Etikett die nachfolgenden Daten ein: Name des verwendeten Desinfektionsmittels, Chargennummer, Konzentration, Einwirkzeit, Befüllungs- und Mindesthaltbarkeitsdatum (maximal: 28 Tage).
2. Befestigen Sie das ausgefüllte Etikett klar ersichtlich auf Ihrem Spendersystem. Lesen Sie zuvor die Gebrauchsanweisung und Gefahrenhinweise des genutzten Desinfektionsmittels.
1. Enter the following data on the enclosed label: Name of the disinfectant used, batch number, concentration, exposure time, filling date and best-before date (maximum: 28 days).
2. Attach the completed label to your dispenser system so that it is clearly visible. Read the instructions for use and hazard warnings of the disinfectant

Haltbarkeit
Durability

3 Jahre
3 years

Standzeit
Service Time

max. 28 Tage
max. 28 days

Symbole
Symbols

